
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

５月末に植えたサツマイモの苗が、この５か月で順調に育ち、１０月３１日（木）に全校で芋

掘り作業を行いました。子どもたちは水やりや草取りを一生懸命がんばり、そのかいあって今年

もたくさん収穫することができました。農園には、子どもたちの喜びの声が響き渡りました。 

１１月７日（木）には、毎年恒例の収穫感謝祭を開催しました。会の中では、図書ボランティ

アの福山さんが、絵本の読み聞かせを行ってくださいました。その後、農園を貸してくださって

いる髙橋さん、図書ボランティアの福山さんと佐藤さん、ＪＡ青年部の伊藤さん・佐々木さん・

高橋さん、花巻プルークボーゲンアカデミーの藤原さん、交通指導員の佐々木成美さん、全校合

唱の指導をしてくださった小原裕先生、記念式典でピアノ伴奏をしてくださった佐々木さつき

先生に、５年生の子どもたちが作成した手書きの感謝状を贈呈し、感謝の気持ちを伝えました。

そして、感謝状を贈呈した方々と一緒に蒸かしたサツマイモを食べました。子どもたちは、お世

話になっている方々に感謝しながら、笑顔でサツマイモを食べていました。感謝状を贈呈した

方々も、子どもたちとの会食を喜ばれておりました。後日、小原裕先生から自作のイラストが描

かれたお礼のお手紙が届きました。それを読んで、にっこりする子どもたちでした。 

 収穫感謝祭を行うに当たり、６年生の子どもたちがサツマイモを洗って食べやすい大きさに

切り、それを４名のボランティアの方々が蒸かしてくださいました。ありがとうございました。 

【収穫感謝祭をサポートしてくださったボランティアの方々】 

◇久保佳奈絵さん（２年星叶さん） ◇佐々木千恵さん（２年皇明さん・４年賢皇さん） 

◇佐藤真紀子さん（３年光莉さん） ◇佐藤明美さん（４年蓮夏さん）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ふるさとを愛し 思いやりの心をもち 目標に向かって粘り強く努力する子ども」 を目指して 
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１１月８日（金）に、熊出没のために延期となっていた全校遠足を

実施しました。気温はやや低めでしたが、好天の下、団毎に学校を出

発し、戸塚森森林公園を目指しました。途中疲れてくると、高学年の

子が低学年の子に優しく声をかける姿が見られました。 

戸塚森森林公園に到着すると、初めに団毎に競う「先生とじゃんけ

ん 勝って回って！」のレクを楽しみました。その後は、子どもたち

が待ちかねていた「おやつタイム」。めいっぱい体を動かし、景色のよ

いところで食べるおやつの味は、格別だったようです。おやつを食べ

た後は、２つ目のレク「戸塚森で宝探し」を楽しみました。「買いスー

ギー」や「オチソーダ」など、今まで見たことも聞いたこともない新

妖怪のステッカーを夢中で探し回りました。その後、アスレチックで

思い思いに遊び、校歌の２番「・・・戸塚の森を越えてゆく♪」を全校で歌って帰って来ました。全校遠足を通

して各団の結束が強まり、新堀地区のよさを見つめ直すことができました。 

全校遠足では、６名の保護者の方々にボランティアとして同行していただ

きました。おかげさまで事故やケガ等なく、安全に実施することができました。

ありがとうございました。 

【全校遠足をサポートしてくださったボランティアの方々】 

◇大竹春美さん（２年美桜さん）  ◇佐々木千恵さん（２年皇明さん・４年賢皇さん） 

◇福山智則さん（１年宗志さん・３年晴南さん） ◇佐々木知恵美（３年湊太さん）  

◇畠山ふゆきさん（１年廉さん・３年柚希さん）                     

◇佐藤由衣さん（２年愛希さん・４年虎太郎さん） 

 
祝神楽クラブ県表彰 
岩手県教育委員会が選定する教育表彰（事績顕著

者表彰）に、今年度、本校の神楽クラブが選ばれまし

た。本校の千刈田神楽の伝承活動は、創立１００周

年の昭和４９年（１９７４年）から始まりました。昭和６０年（１９８５年）には、神楽クラブが創立さ

れ、それから３９年間活動を続けて参りました。神楽の伝承活動は、郷土愛を育み、学校や地域に対する

誇りをもつことに寄与すると共に、子どもたちの健全育成に大きな成果を挙げてきました。その功績が

認められ、今年度の表彰団体に選ばれました。岩手県の小学校の中で表彰されるのは本校１校で、他に中

学校２校、高校１校、特別支援学校１校が選ばれました。 

１１月１日（金）に令和６年度「いわて教育の日のつどい」が、トーサイクラシックホール岩手におい

て開催されました。開会行事の中で表彰が行われ、神楽クラブ部長の６年佐藤詠丞さんが代表して出席

し、賞状を受け取って来ました。今回の表彰は、千刈田神楽保存会の皆様の長年に渡る多大なご支援があ

ったからこそです。改めて御礼を申し上げます。今後ともご指導をどうぞよろしくお願いいたします。創

立１５０周年のおめでたい年に嬉しい出来事が重なりました。今回の表彰を保護者の皆様並びに新堀地

区の皆様と共に喜び合いたいと存じます。今後は、神楽の伝承活動になお一層励んで参ります。 


